
初めて青年対策交流会議に参加することになりました。 
全港湾に加入して初めての活動でした。 
組合の成り立ちや原発闘争など初めて知る事ばかりでとても新鮮でした。 
そして今の自分の状況がいかに恵まれているのかまた若い世代が力を合わせ

て国や会社と戦っていかなければならないのかを痛感しました。 
これから青年部の活動に積極的に参加して失われた３０年を取り戻すために、

盛り上げていきたいと思います。 
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